



## 第77回卒業証書授与式



3月12日(水)、第77回卒業証書授与式が執り行われました。今年度の卒業生は、入学当初は新型コロナウイルスの影響を受け、1年生の間はさまざまな場面で制限のある学校生活を送っていました。しかし、2年生になり、行動制限も縮小されたことで、学校生活もほぼ通常通りの形で送ることができました。一人ひとりが舞台上で卒業証書を授与され、卒業生は堂々とした立派な姿を披露してくれました。式の後には、部活動の後輩たちに見送られ、それぞれの新しい未来へ旅立っていきました。

### 2024年度 学校運営協議会より

2月27日(木)に、今年度最後の学校運営協議会が開催されました。1年間のおまとめとして、今年度の学校自己評価についての報告や名張中学校の現状について、アンケートや諸調査をもとに分析した結果報告があり、成果や課題等の共有がなされました。

その後、『名張中版寺子屋「∞・学習」』や地域と連携した『防災訓練』について、ご意見やご感想をいただくとともに、今後のあり方等についての議論がなされました。



# 三送会がありました

3月4日(火)には、三送会がありました。今年度は6年ぶりに、保護者の方にも参観していただく形で開催することができました。生徒会本部のVTRから始まり、各学年の出し物が発表されました。みんなに喜んでもらおうとクイズを出題したり、寸劇や群読を交えて卒業生との思い出を振り返ったり、各学年ともに素晴らしい発表でした。最後は3年生が迫力ある合唱を披露し、思い出に残る三送会は幕を閉じました。



## 働く人から学ぶ会

3月6日(木)、2年生の「働く人から学ぶ会」を行いました。今年度は、8種の業種の方々(美容師・保育士・警察官・会社経営者・ウェディングプランナー・自動車整備士・製菓業・スポーツインストラクター)をお招きしました。生徒はグループに分かれて、2業種の方からお話を聴かせてもらいました。

生徒たちは、大事なところはメモをとったり、気になるところは質問したりと、真剣に話を聴く様子があり、これからの進路選択の参考となる、いい機会となりました。



## 2024年度もありがとうございました

2024年度は、新型コロナウイルスも収束し、学校生活もほぼコロナ前の形に戻ってきました。全校生徒が集う行事や、職場体験学習の3日間開催、広島への修学旅行や3年生の京都での校外学習等、仲間とのつながりや達成感・自己有用感を、より一層高められた一年になりました。

最後になりましたが、本年度も残すところあとわずかとなりました、保護者や地域の皆様方には、本校の教育にご理解とご協力をいただき、本当にありがとうございました。来年度もよろしくお願いいたします。